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https://www.100test.com/kao_ti2020/479/2021_2022__E4_B8_93_E

7_A7_91_E7_94_9F_E5_c122_479348.htm 真情告白(二)一个专

科生的坎坷司考路(大学生活) 因为很多原因，高考挫败，等

待着我的是不得不选择了一个很差的专科学校。在只强调早

操、内务、晚自习出席率的学校里，我痛苦的挣扎；在那个

闭塞的小山沟里，能看到一篇精辟的文章，会让我们欣喜(现

在好了些，有了互联网)；老师的水平不知道有多高，班主

任99年律师资格考试得了180多分，全系仅有一个在99年通过

考试的老师(悲哀呀)。我曾经抱怨过这个鬼地方，但是老师

们总会这样刺激我们说，你们就是这个档次的，有什么可说

的。我就像一只迷途的羔羊，寻找着自己的出头之路。 开始

时我很堕落，经常以喝酒消愁，玩游戏打发时间，但是，心

中始终是痛苦的。空有一腔热血，无处去奋斗。我会在寒冷

的3月(东北)，在大操场上躺上一宿，忍受着寒冷的折磨和接

受别人怪异的目光，唯一的乐趣就是，思维能在苍穹中尽情

遨游。我渐渐地明白了人的价值。 “为了正义，作律师吧！

”2000年(大二时)我立下了这个目标。虽然在大学，但是就是

像在自学，因为老师们也仅懂得去背一背法条(不是很夸张)

，这段时间，最大的收获就是同学们在一起畅谈法律，不过

进步缓慢，都是在摸索中前进。院里，系里还经常对我们施

加压力。必须上课，必须上晚自习，我们没有求学的自由，

课堂对我们准备2000年律考的同学来说，简直就是人间地狱

。最后我以184分而失败，我们的最高分是220分，只差十一

分。(学校的体制就像吃人的恶魔) 专科里的很多人都是有志



青年，只是由于各种原因，第一步走得不好而已。可惜的是

有许多许多的人被这个糟烂的体制所扼杀，被磨灭了意志。(

遗憾，痛心) 大学生活继续着，我的梦憧憬着。摸索着，奋斗

着，前进着⋯⋯(待续) 作 者申明：此文只允许以公益为目的

转载。 中国律师网申明：其他媒体如欲转载，务必经过我站

许可，并在文后注明“本文首发于中国律师网”；同时，请

按照相关规定支付作者稿酬。


